

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RECORO A HIJITA. Filadelfia, febrero 8 (AP). Kathy Cochran, con su hija de tres años, se aprestan a regresar a su hogar a California. La niña, que sufre de hidrocefalia, fue secuestrada por su niñera hace más de una semana, pero la madre logró recuperarla. No se dijo si la secuestradora fue capturada.

Advierten sangriento desenlace en Polonia

(Por Ruth E. Gruber). Varsovia, Feb. 8 (UPI). Un funcionario polaco aceptó que muchos de los 500.000 polacos que renunciaron al Partido Comunista desde julio, son simpatizantes de Solidaridad y el arzobispo primado Jozef Glomp advirtió sobre un "sangriento enfrentamiento" si continúa la Ley Marcial.

"Nuestro país está enfermo", dijo Glomp a miembros de la "Comunidad Polaca" en Roma reunidos el domingo en la

iglesia de San Estanislao. Muchos de los 400 polacos reunidos en el templo llegaron cuando habló Glomp.

"La ira domina a los polacos", dijo Glomp sobre la imposición el 13 de diciembre de la Ley Marcial. "La ira, la injusta humillación, hace que uno desee venganza contra la opresión y ha hecho más profundo aún el sufrimiento."

Glomp concelebró la misa con el cardenal Fran-

Pasa a la página 37

Matan a enemigo No. 1 del gobierno de Irán

Londres, Feb. 8 (Latin-Reuters) (Por Massier Shirkhani). Las fuerzas de Seguridad iraníes mataron hoy al líder guerrillero Mussa Kheyyabani, considerado el enemigo número uno del gobierno revolucionario islámico, dijo Radio Teherán.

También fueron abatidos en el ataque contra su refugio, en un suburbio del Norte de Teherán, otros 12 importantes miembros del proscripto movimiento opositor "Mujaidin".

Entre ellos se encontraban la esposa de Kheyyabani y la de Massoud Rajavi, quien desde su exilio en París, encabeza la campaña de los "Mujaidin", para derrocar al Ayatollah Ruhollah Khomeini.

No hubo comentarios inmediatos sobre las ejecuciones por parte de la base "Mujaidin" en París.

Mussa Kheyyabani era líder de la izquierda del movimiento y segunda figura

Pasa a la página 43

Reanudaron sus clases universidades polacas

Varsovia, febrero 8 (Latin-Reuters). Las universidades polacas reanudaron hoy en forma total las clases, luego de una interrupción de meses, provocada por huelgas y la declaración de la Ley Marcial.

La situación parecía tranquila en la Universidad de Varsovia y las patrullas de las Fuerzas de Seguridad se mantenían en un nivel normal en las calles de la ciudad, pero no fueron vistas en el

interior del área académica.

Los estudiantes, algunos de ellos portando tradicionales gorras blancas de cuatro puntas, entraron sin restricciones por la puerta principal, pero debía mostrar sus cédulas de identidad a funcionarios de la Universidad, cuando ingresaban a los edificios de su Facultad, o firman un registro, si provenían de otra sede.

Los gobernantes militares polacos cerraron las

Pasa a la página 43

Honduras pide reactivar Consejo de Defensa C.A.

Tegucigalpa, febrero 8 (AP) (Por Freddy Cuevas). El gobierno hondureño indicó hoy que procuraba un entendimiento "pacífico y rápido" con el régimen sandinista de Nicaragua para resolver las diferencias entre los dos países y se pronunció por la reactivación del Consejo de Defensa Centroamericana (CONDECA).

El nuevo ministro de Defensa Nacional y Seguridad Pública, coronel José Serra Herández, dijo a la AP que el gobierno estaba dispuesto a realizar las gestiones necesarias para mantener la democracia en Honduras.

Añadió que "Honduras también participará en la eventual reactivación del CONDECA, siempre que sea en beneficio nacional y garantice la autodeterminación de nuestro país y de nuestros vecinos".

Lo forman 5 países

El CONDECA fue creado a principios de la década de 1960 por Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua

Muertos y heridos en incendio hotel, Tokio

Tokio, Febrero 8 (Latin-Reuters) (Por James Foley). Por lo menos 32 personas murieron y otras 34 resultaron heridas hoy cuando los dos pisos superiores de un hotel de Tokio fueron arrasados por el peor incendio sufrido en la capital japonesa desde la II Guerra Mundial.

Cientos de bomberos lucharon durante nueve horas contra el incendio en el "Hotel Nuevo

Japón" y algunos huéspedes murieron tratando de salir por las ventanas del edificio de 10 pisos, después de que el fuego se declaró durante la noche.

El gerente Masao Hatanajo dijo que el fuego parecía haberse iniciado en una habitación del noveno piso, ocupada por un huésped británico.

Se trataba de uno de los extranjeros, cuyo número

Pasa a la página 15

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



INCENDIO. Los Angeles, Cal., febrero 8 (AP). Voraz incendio consumió ayer casi totalmente un edificio de apartamentos en Los Angeles, California, U.S.A., habiéndose reportado tres muertos y numerosos heridos y quemados.

Armas para "Brigadas" en yate de psiquiatra

Roma, Feb. 8 (AP). El yate de un psiquiatra, aparentemente utilizado para contrabandear armas a Italia, desde el Medio Oriente, constituye la clave de una investigación para determinar la fuente de armamentos del grupo subversivo "Brigadas Rojas", anunciaron los investigadores.

El velero "Papago" entró en el lago de Venecia en agosto, o septiembre de 1979, con un cargamento

de docenas de proyectiles aire-tierra, bazukas, metralletas y otras armas, dijeron la policía y fuentes judiciales durante el fin de semana.

Dos embarcaciones más pequeñas hicieron contacto con el yate y transportaron a tierra las armas, empacadas en maletas. Las armas permanecieron almacenadas en un garaje de Mestre, cerca de Venecia, y fueron

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TESTIGO CLAVE. Newport, R.I., febrero 8 (AP). María Schrollhammer, se presentó hoy a dar testimonio en el juicio contra su empleador, Claus Von Bulow, a quien se acusa de haber intentado matar a su esposa.

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, Feb. 8 (AP). El Mercado de Valores descendió hoy a su nivel más bajo del año, en una ola de ventas atribuida a la preocupación por el aumento de las tasas de interés y el déficit del Presupuesto Federal.

Los analistas dijeron que los inversores no se mostraron alentados por las propuestas presupuestarias de Reagan, formuladas durante el fin de semana.

El plan pronóstica un déficit federal de 89.600 millones de dólares para el año que finaliza el 30 de septiembre y de 91.500 millones para el año fiscal 1983.

Los corredores de bonos también expresaron preocupación de que las tasas de interés a corto plazo, continuarán subiendo

Pasa a la página 15

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



ANTE LA PRENSA, Bonn, febrero 8 (AP). El presidente egipcio Hosni Mubarak, de regreso de los Estados Unidos, reunido hoy en una conferencia de prensa con el canciller alemán occidental Helmut Schmidt,

en la cancillería. Mubarak reiteró que Europa Occidental está llamada a dar una "importante contribución" al proceso de pacificación en el Medio Oriente.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 37)